11-03-25

**LEGISLATIVO** 



Newsweek

## Sheinbaum justifica desaire de morenistas: 'Es menor, estaban distraídos'

El desliz de la dirigencia durante el evento más grande de la presidenta desde su asunción al poder ha dejado opiniones controvertidas en el morenismo.

by Redacción / Newsweek en Español - 10 maczo; 2026



Claudia Sheinbaum, presidenta de México, desestimó el incidente ocurrido durante el evento masivo en la Plaza de la Constitución, en el que varios miembros de Morena le dieron la espalda mientras se tomaban una fotografía con el hijo del expresidente Andrés Manuel López Obrador. "Es menor, la verdad, estaban distraídos", aclaró la mandataria, restando importancia a la situación, a pregunta expresa durante la conferencia matutina desde Palacio Nacional.

Durante la asamblea del domingo 9 de marzo, Sheinbaum Pardo agradeció la asistencia de empresarios y gobernadores al evento, destacando que "muestra mucha fortaleza. Imagínense, es la Presidenta, 31 gobernadores y la jefa de Gobierno, en unidad, fortaleciendo la soberanía".

ADÁN AUGUSTO, MONREAL Y VELASCO SE DISCULPAN

Adán Augusto López Hernández, Luisa María Alcalde Luján, Manuel Velasco Coello y Ricardo Monreal presentaron sus disculpas a la presidenta Sheinbaum por haber estado de espaldas cuando ella llegó al evento. El momento, ampliamente difundido en redes sociales, generó controversia y críticas.

El diputado Ricardo Monreal justificó la situación afirmando que "en la emoción del momento nunca escuchamos que usted ya estaba en el

PERIÓDICO

Newsweek

PÁGINA

FECHA

11-03-25

SECCIÓN

LEGISLATIVO



corazón de la Patria". De manera similar, Manuel Velasco Coello reiteró la disculpa en nombre de todos los involucrados, asegurando que "en la emoción del evento de unidad en el Zócalo, no escuchamos cuando llegó y pasó junto a nosotros".

## LUISA MARÍA ALCALDE RESPONDE A LA OPOSICIÓN

Por su parte, la presidenta de Morena, Luisa María Alcalde, acusó a la oposición de utilizar el "descuido en el protocolo, que no debió pasar" para "desviar la atención" y minimizar la gran convocatoria del evento. Dirigiéndose a Sheinbaum, agregó: "¡Usted es nuestro orgullo!". Todo esto en referencia al protagonismo ganado por Andrés Manuel López Beltrán en el evento encabezado por Claudia Sheinbaum.

## LAS REDES SOCIALES NO FUERON INDIFERENTES AL INCIDENTE

El video del momento se hizo viral en redes sociales, donde usuarios compartieron comentarios burlones sobre la escena. En las imágenes se observa a los morenistas tomándose una foto mientras Sheinbaum se acerca para saludar a Andrés Manuel López Beltrán, hijo del expresidente y actual secretario de organización de Morena. Al darse cuenta del desaire, los políticos intentan retener a la mandataria, pero ella sigue su camino hacia el templete para dar su discurso.

El evento por sí mismo demostró la convocatoria del partido en el gobierno en un momento clave para la política nacional, a pesar de la controversia generada en redes sociales. Mientras tanto, Sheinbaum mantiene el enfoque y el discurso en su proyecto de gobierno, destacando la fortaleza y la soberanía del país.

Sheinbaum justifica desaire de morenistas: "Es menor, estaban distraídos"